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IL CASO La testimonianza di una lettrice del Cittadino

La beffa dell’anticipo
Prova ad accorciare i tempi
e slitta di tre settimane
di Annamaria Colombo

Le prenotazioni dei vaccini
sono in aumento e il consiglio
di una lettrice è quello di non
cambiare idea, pensando di ot-
tenere una data “migliore”, qua-
lora si fosse già in possesso di
un appuntamento. 

La scorsa settimana la mon-
zese e il marito, dopo che era
stato comunicato ufficialmente
che coloro che avevano com-
pletato il ciclo vaccinale da al-
meno cinque mesi potevano
fissare il richiamo per la terza
dose, si sono messi al computer
per prendere un nuovo appun-
tamento pensando di assicu-
rarsi una data più ravvicinata a
quella già prenotata. 

E, invece, non è andata così.
«Mio marito 74enne - racconta -
che ha ricevuto la seconda dose
di Astra Zeneca il 9 luglio, ave-
va prenotato ai primi di novem-
bre la dose booster per il 10
gennaio 2022 all’hub vaccinale
ex Philips-afferma- Poi, nei
giorni scorsi, sulla scia della co-
municazione ufficiale che ridu-

ceva da sei a cinque mesi il
tempo da far trascorrere tra la
seconda e la terza dose, ha de-
ciso di riprovare pensando di
poter anticipare la data della
somministrazione del vaccino.
Del resto, nostra figlia che abita
a Milano era riuscita ad accor-
ciare i tempi dell’appuntamen-
to ottenendo una data a più

breve distanza rispetto a quella
scelta in precedenza», ma a
quanto pare il sistema è tutt’al-
tro che perfetto. 

Per il monzese, infatti, le co-
se sono andate diversamente:
l’appuntamento per la dose bo-
oster gli è slittato di diciannove
giorni. 

Al centro vaccinale è atteso
nella giornata del 29 gennaio.
«Probabilmente abbiamo pec-
cato di ingenuità - riprende la
moglie - ma eravamo convinti
che la riduzione del lasso di
tempo fra seconda e terza dose
avrebbe portato a un appunta-
mento più ravvicinato. Il pro-
blema è che, avendo effettuato
la cancellazione della prima da-
ta, il sistema di prenotazione ci
ha obbligato ad accettare la se-
conda, senza possibilità di ulte-
riori correzioni». 

«Il posticipo è stato di di-
ciannove giorni, non di mesi -
conclude la lettrice - però non
mi sembra molto logico. Se si
sono accorciati i tempi tra una
dose e l’altra perché ritardare
gli appuntamenti?». n

mesi dalla seconda dose. Da ieri
pomeriggio si è proceduto a se-
lezionare in modo più rigoroso
gli ingressi».

È atteso per i prossimi giorni
un incremento degli slot: «Una
scelta di Regione - prosegue Ca-
sazza - in relazione all’estensio-
ne della terza dose a chi si è vac-
cinato 5 mesi fa e in progressio-
ne in relazione alla data di effet-
tuazione della seconda dose. Oc-
corre chiarire ai cittadini che il
green pass è valido per un anno
dalla seconda dose e che è ne-
cessario prenotarsi per la terza
in modo da effettuare in tempo
e in sicurezza la vaccinazio-
ne». n

rardo - è legato al grande nume-
ro degli auto presentati, arrivati
a 500 persone. Senza appunta-
mento e con ogni genere di do-
cumento giustificativo in mano,
fino a ieri sono stati comunque
tutti vaccinati. L’auto presenta-
zione è giustificata dagli inte-
ressati dalla convinzione di una
scadenza del green pass dopo 5

scadenza del green pass

«
L’azienda ospedaliera 

ha intanto provveduto 

ad aumentare il 

numero di slot per fare 

fronte alle richieste

LA NOVITÀ

DA MARTEDì 30 NOVEMBRE
PRENOTAZIONI APERTE
ANCHE PER GLI OVER 18

Sono aperte le prenotazioni per la 
terza dose di vaccino anti-Covid per 
tutti i cittadini lombardi che hanno 
più di 18 anni. Da martedì 30 
novembre per tutti i maggiorenni 
che abbiano completato il ciclo 
principale da almeno 5 mesi.
Le modalità di prenotazione sono 
come ormai noto il portale di Poste 
raggiungibile all’indirizzo 
www.prenotazionevaccinicovid.regi
one.lombardia.it e il numero di 
telefono 800 894545
Restano ovviamente sempre aperte 
le prenotazioni per il ciclo primario 
(1° e 2° dose) e per la terza dose per 
tutte le categorie: cittadini con età 
maggiore di 40 anni, cittadini con 
elevata fragilità, cittadini trapiantati 
e immunocompromessi, operatori 
Sanitari e Sociosanitari, cittadini 
maggiorenni vaccinati con Janssen.
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IL SETTORE Quadro positivo: qualche posto in più per Granarolo, Star, Beretta. Ma c’è anche chi ricorre alle coop

Alimentare in crescita
E le aziende assumono

di Paolo Rossetti

Un settore in crescita. E che
assume per stare al passo dei vo-
lumi in aumento. L’alimentare
brianzolo gode in generale di
buona salute e questo si riflette
sui numeri dell’occupazione, con
accordi sindacali che favorisco-
no l’aumento delle ore lavorate e
anche le possibilità di assunzio-
ne. Così sta succedendo in diver-
se aziende, brand molto cono-
sciuti dall’alimentare italiano,
che hanno sede anche in Brianza.
Alla Granarolo di Usmate, ad
esempio, è stato applicato un ac-
cordo sperimentale della durata
di un anno sul turno di scorri-
mento. 

Sperimentazione
Al termine della sperimentazio-
ne, studiata appunto per fare
fronte alle accresciute richieste
produttive, otto lavoratori passe-
ranno dall’inquadramento a tem-
po determinato/somministrato a
quello a tempo indeterminato. Si
lavora 5 giorni a settimana ma
spalmati su 6, dal martedì al sa-
bato o anche dal mercoledí al lu-
nedì, domenica esclusa. Un siste-
ma possibile però con l’aggiunta
di altri lavoratori. Gli stessi che,
alla fine della sperimentazione
che durerà un anno, potranno es-
sere confermati se il turno in più
garantito grazie a loro diventerà
strutturale. «Dal punto di vista
occupazionale – precisa Stefano
Bosisio, 37 anni, segretario gene-

rale della Federazione agroali-
mentare e ambientale della Cisl
Monza Brianza Lecco-, ci sono re-
altà virtuose dove esistono buo-
ne relazioni sindacali. In questi
casi stipuliamo accordi che por-
tano a un aumento dell’organico
con assunzioni a tempo indeter-
minato. Altre aziende, purtroppo,
puntano invece sempre sulla
flessibilità estrema con l’uso del-
le cooperative». Dal punto di vi-
sta occupazionale qualcosa si
muove anche in altre realtà di pe-
so del comparto come la Star di
Agrate. Li il sindacato sta chie-
dendo da tempo che si ricorra a
nuovo personale e negli ultimi
tempi qualche lavoratore in più è
stato concesso: due persone sono
state assunti nel mese di settem-
bre e altrettante dovrebbero arri-
vare con gennaio. Non una cre-
scita clamorosa, quindi, dal pun-
to di vista delle persone impiega-
te, ma comunque un piccolo pas-
so avanti che conferma il buon
momento attraversato. Ci sono
produzioni, d’altra parte, che in
questo periodo di pandemia,
hanno conosciuto un aumento
significativo, come il 45% in più
di camomilla. In un comparto

dovuti ricorrere ad accordi di la-
voro 6x6 e al terzo turno nottur-
no. Anche qui ci sono state as-
sunzioni durante il periodo Covid
rimpolpando un organico intor-
no alle 140 unità, con un buon
numero di lavoratori residenti
proprio in Brianza. 

Il modo di consumare
“É cambiato anche il modo di
consumare -continua Bosisio, ap-
pena riconfermato nel suo ruolo
nel sindacato con una segreteria
di categoria composta anche da
Arianna Oggioni e William Sala-
la gente preferisce non fare la fila
per farsi dare l’affetto ma com-
prare le buste già preparate”. Il
quadro complessivo, insomma, é
quello di un settore niente affat-
to in crisi, anche se poi non man-
cano situazioni un po’ più criti-
che. C’é chi è capace di produrre
vera occupazione ma anche chi
ricorre alle cooperative: “In effet-
ti – aggiunge Bosisio - le aziende,
i dirigenti, devono puntare al la-
voro di qualità e smettere di
svuotarle di professionalità, ab-
biamo il dovere di far grande il
nostro Made in Italy”. Il nostro
patrimonio enogastronomico va
sostenuto, difeso da una concor-
renza sleale che vuole far passa-
re un’imitazione come il Prosek,
invece dell’italianissimo e collau-
dato Prosecco. un’operazione
tentata anche per altri prodotti
che meritano, invece, di essere ri-
conosciuti nella loro specifici-
tà. n

alto il fatturato del settore (500
miliardi di euro in Italia per
l’agroalimentare, il 20% del pil) e
che sono in grado di offrire qual-
che opportunità in più di lavoro.
Ma le situazioni positive non so-
no finite qui: al Salumificio Be-
retta di Trezzo, per esempio, si è

che, tra Monza e Lecco, dá lavoro
a 5mila persone, qualche posto in
più é saltato fuori anche in picco-
le realtà, salumifici, aziende che
producono tramezzini, non co-
lossi come i grandi marchi ma co-
munque soggetti industriali mol-
to attivi che concorrono a tenere
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Gianetti sta svuotando
Iazienda e i magazzini
Nello stabilimento icamion recuperano merce finita, materiali e attrezzature
dopo la revoca dell'ordinanza che vietava il transito ai mezzi alla strada d,accesso

-i-rfir
CERIATO LAGHEITO
di O.b;ielo Ba3canl

Sono ormai awiate da giorni le
operazioni di "5ys616rnaa1a"
della Gianetti Fad Wheel(ex Gia-
netti Ruote) di Ceriano Laghet-
to, chiusa improvvisamente dal
3 luglio scorso. Mentre restano
aperte le questioni legali con i ri-
corsi depositati dai sindacati e
dai singoli lavoratori, nello stabi-
limento ora entrano i grossi ca-
mion per recuperare merce fini-
ta, materiali e attrezzature, do-
po la revoca, awenuta nei gior-
ni scorsi, dell'ordinanza che vie-
tava il transito ai mezzi pesanti
sulla strada di accesso all'azien-
da. L'ordinanza era stata emes-
sa in estate quando si era ormai
stabilito il presidio permanente
dei lavoratori davanti alla fabbri-
ca e la motivazione alla base
dell'ordinanza era proprio la pre-

senza di persone, giorno e not-
te, davanti agli ingressi e la ne-
cessità di tutelarne l'incolumità.
Una motivazione che era stata
recepita dal Tar con il respingi-
mento della richiesta di sospen,
siva avanzata dall'azienda e il
rinvio della decisione nel merito
al prossimo 22 gennaio.
A qusto punto psrò, dopo la
chiusura della strada da parte
della azienda, che ne rivendica
la proprietà e lo smantellamen-
to di fatto del presidio dei lavo.
ratori, dal Comune spiegano
che sono venute meiìo le moti-
vazioni fondanti dell'òrdinanza

ln sala conslliare
incontrl lnformativi
per ll rlcollocamento
dei lavoratorl:
5O hanno paftecipato

che per questo motivo è stata ri-
mossa, per evitare ripercussioni
sul fronte giudiziario. lntanto, le
azioni dell'Amministrazione co-
munale proseguono su altri fron-
ti, mettendo disposizione la sala
consigliare per le attività awia-
te dai sindacati a tutela degli ex
lavoratorì dello stabilimento.
Al primo incontro informativo
promoso da Afol Monza e Brian-
za per avviare i percorsi di «poli-
tiche attive» per il ricollocamen-
to dei lavoratori era presente Sil-
via Gabbioneta, responsabile
del Centro per l'lmpiego di Mon-
za e Vimercate e hanno parteci-
pato circa 5O lavoratori.
Uh€rlorl ln@ntrl sono previsti
nelle prossime settimane per
cercare di offrire tutto il soste-
gno possibile nella ricerca di
una alternativa per i dipendenti
della storica azienda cerianese
rimasti senza lavoro e saranno
sempre ospitati negli spazi co-

munali. «Come abbiamo fatto
fin dal primo pomeriggio del 3
luglio scorso, appena appresa
la notizia della chiusura dello
stabilimento di Ceriano, restia-
mo a disposizione dei lavoratori
della Gianetti, nell'ambito delle
nostre possibilità e competen-

ze, per offrire loro tutto il sup-
porto logistico e informativo di
cui hanno bisogno per cercare
di lasciarsi alle spalle al più pre-
sto questa vicenda drammati-
ca» -ha commentato il sindaco
Roberto Crippa.

@RIPRODUZIONERISERVAIA

ll prGldlo dei lavorato.l dolle cienofti nei giorni dolle lone per evibre la chiusuÌa

'%ffi ldati della Coldiretti, grido d'allarme sulla situazlone del settore

ROIICELLO
di Barbara Calderola

Pf, T,?"?"Ts.rgl*,s"'ll,ri?#.|.".i1p*B!F,,y#.:glii.Tg inocchio

I prezl dl luce e gas alle stelle
;spingono l'inflazione schizzata
al 3.8% e a valanga inchiodano i

ibilanci di allevamenti e imprese
, agricole strozzate fra l'impenna-
ta dei costi di produzione e rica-

. visempre più magri. Dalla Brian-
za si alza ilgrido d'allarme dopo
il quadro nero tratteggiato da
Coldiretti sui dati lstat di novem-
bre che «cèrtificano l'aumento
degli alimentari pati, +'1,7Y"".

"Molte aziende - denuncia I'as-
Sociazione - stanno vendendo
sottocosto anche per effetto di
pratiche sleali che scaricano
sull'anello piir debole della filie-
ra gli oneri delle promozioni
commerciali».
A farno le ap€to ci sono stalle,
ualle prese anche con I'esplosio-
ne dei costi dei mangimi», vivai
e cascine. "Siamo in piena bur-
rasca, le difficoltà sono enormi
- dice Davide Nava, storico alle-
vatore di suini di Roncello e pre-
sidente di Coldiretti Giovani im-
presa di Milano Lodi e Monza -.
A cominciare dagli esborsi per
nutrire gli animali: da marzo ad

oggi la soia è aumentata di oltre
il 50% e il mais addirittura del
60, con il boom nel periodo di
raccolta: non era mai successo
prima. Per ogni capo - aggiun-

II. PRESIDEIITE DAVIDE T{AYA

«Da maggio e oggi
soia aumentata il 5O-
mais addlrittura ll 60
Non era mal
ÈuÈeesso prima»

ge - abbiamo ormai una perdita
secca di quasi 60 euro tra.la
quotazione che ci viene ricono-
sciuta e le spese che dobbiamo
sopportare, da quelle alimentari
a quelle energetiii. Non si può
andare avanti così».
Steaaa prsccupazlone sui
campi dove l'avvio delle opera-
zioni in vista della prossima sta-
gione si scontrano con il balzo
in avanti del gasolio, +5O%, se-
mina e concimazione tolgono il
sonno agli agricoltori alle prese

liera le promozioni

.con materie prima sempre piu
care, (le sementi seguono a ruo-
ta il carburante». Stessi proble-
mi per i florovivaìsti che hanno
conti in rosso a causa dei rincari
anche su «terricci, plastica. con-
cimi e talee,.
(Ouoate è la rituazlono sul ter-
ritorio - sottolinea Nava - il 2O21
è stato un altro anno nero, è da
marzo che registriamo piir usci-
te e meno entrate. Ad aumenta-
re sono pure i costi dell'essica-
zione dei foraggi, delle macchi-
ne e dei pezzi di ricambio per i
quali si stanno verificando gros-
si ritardi nelle consegne,.
Comoao n6 §? "Con respon-
sabilità da parte dell'intera filie-
ra alimentare - conclude Coldi-
retti - servono accordi tra agri-
coltura, industria e distribuzio-
ne per gaantire una più equa ri-
partizione del valore e salvare
così i produttori».

I FI-OROV|VAISTT

Hanno conti in rosso
a Geusa dei rlncarl
su terrlcci
plastica, concimi
e anche sulle talee

Devide Neva, Sorl@ ellovatorgJli Èuini di Rorcello e pr6idente di Coldiifri Giovani
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Emblematiche le statistiche dell'lstat: decessi piir che raddoppiati (media da 6Tl a1.357) in piena pandemia, ora lento ritorno alla normalità

Govid, più vacoini meno morti anche in Brianza

àto?{EÀ
di itartlno Agostoni

ll ritorno a una normalità come
prima del 2O2O owiamente an-
cora non c'è ma, dopo poco piir
di un anno e mezzo di conviven-
za con il virus Sars-Cov-2, alme-
no l'aspetto peggiore della pan-
demia si sta placando.
ll numero dei morti è in diminu-
zione rispetto ai mesi con ipiir
alti picchi di contagi e per l'area
di Monza e Brianza la curva dei
decessi è tornata a livelli quasi
"normali", ovvero in linea con la
media di decessi che si è regi-
strata fino al 2019.
FIn dall'lnizio dell'epidemia di
coronavirus, già da fine febbra-
io 2O2O, l'lstat ha cominciato
uno studio specifico dedicato al,
la mortalità della popolazione
italiana in cui raccoglie, e pub-
blica su proprio sito, i dati dei

Vaccinazioni a spron battuto

decessi mensili avvenuti in qua-
si tutti i Comuni italiani e li con-
fronta con i dati passati, riuscen-
do quindi a "misurare" [impatto
dell'epidemia nei vari territori.
Nel primo anno di pandemia il
confronto era tra i dati raccolti
mensilmente nel corso del
2O2O con la media dei 5 anni

precedenti, quindi il period.o
"normale" tra il 2015 e il 2O19:
sono i numeri che hanno detto
che il virus da solo in Brianza ha
fàtto piir di 2.soo vitrime, au.
mentando Ia mortalità dèl 2O2O
sul territorio del 32,6% rispetto
al quinquennio precedente
(1O.433 morti in Brianza nel
2O2O rispetto ai 7.869 decessi
in media l'anno tra il 2015 e il
2O19).

Adesso I datl lstat del 2021 sul-
la mortalità si arricchiscono di
maggiore interesse perché pos-
sono essere confrontati non so-
lo con la «normalità» passata
ma anche con il 2O2O e quindi
rivelare l'evoluzione degli eff et-
ti peggiori del virus sul territorio
da un anno con l'altro,
E soprattutto dai primi 1O mesi
di pandemia oel 2O2O affronta-
ta senza «difese». ai successivi
10 mesi in cui è iniziata la vacci-
nazione di massa anche in Brian-

za (è in corso da gennaio 2021).
Marzo e aprile 2O2O (e poi no-
vembre 2O2O) sono stati i perio-
di peggiori in Brianza. con ri-
spettivamente '1.357 e 1.260
morti in provincia, piir del dop-
pio della media degli stessì me-
si fino al 2O19 (677 decessi medi
a marzo, 607 ad aprile).
Gll stesel mesl dell'anno dopo
sono stati i peggiori anche del
2o2'l ma con una curva .già piir
bassa,923 decessi a marzo
2O2'l e 82O ad aptile 2021, tino a
non avere pifr picchi e quasi a
riallinearsi nei mesi successivi a
valori di mortalità territoriale
pre-pandemia: a maggio 2021 ci
sono stati 643 decessi (626 la
media 2O15-2019), 665 a giugno
(598 la normalità), 644 a luglio
(646 tra il 2015-2019), 638 ad
agosto (EO4 in media) mentre
l'ultimo dato disponibile è di set-
tembre con 600 decessi in
Brianza (565 la media).

@ RIPRODUZIONE,RISERVATA

Prirno Piano

Eiirergen:a sanitaria

Già sostenute
359 àziende
con 800mila euro

§ERÉGS{§

Polaris e Auxologico
centri di riferimento

l{ub e booster

Nélla discoteca di Carate
attività prolungata almeno
fino al 31 gennaio
Meda apre il17 dicembre

HIEDA
di Sonla Ronconi

Proseguhà almeno fino al 31
gennaio 2022 la somministrazio-
ne delle terze dosi di vaccino an-
ti-Covid al centro vaccinale di
Carate Brianza nella discoteca
Polaris. Lo ha reso noto l'ufficio
Comunicazione di Asst Brianza,
sottolineando che nnon è da
escludere, la possibilità che la
campagna di vaccinazione dedi-
cata alla dose booster anti-coro-
navÌrus prosegua anche dopo
quella data. La crescita dei con-
tagi in provincia e in tutta la Re-
gione e l'urgenza di vaccinare
con terza dose il più possibile e
il prima possibile sono le ragioni
alla base del potenziamento e
della riapertura degli hub in tut-
ta là Lombardia. La partecipazio-
ne della sede di Carate per l'ìno-
culazione della dose booster ri-
sponde all'obiettivo di una supe-
riore copertura vaccinale anti
Covid{9, anche in seguito

all'iniziale trasformazione dello
contesto epidemiologico.
A causa dell'andamento epide-
miologico e della possibilità di
ricevere la dose booster dopo
15O giorni dalla seconda sommi-
nistrazione, da quando è nata la
necessita di ampliare il sistema
di offerta dei vaccini ànti Covid
si pensa a rispondere a una do-
manda che potrebbe raddoppia-
re il numero di richjeste giorna-
liere. ln questa ottiva venerdì 17
dicembre aprìrà il. nuovo centro
vaccinale dell'Auxologico, nella
vecchia sede di Corso della Resi-
stenza.
Alla Reglone Lombaidla è in
corso una complessiva riorga-
nizzazione per rispondere in
tempi brevi alle necessità e arri-
vare alla somministrazione di
lOOmila dosi giornaliere. A regi-
me saranno quattro le linee vac-
cinali aperte dal lunedì al saba-
to, dalle I alle 20, ma non è
escluso che s! possA ampliare
l'off€rta. ll centro vaccinale sarà

L'ORGAI{IZZAZIONE

Mobilitate
le aseociazioni
di volontariato
per il servizio

L'hub vaccinale alleetito alla discoteca Polaris di Carate Brianza

sempre coordinato e organizza-
to da lstituto Auxologico ltalia-
no, una prestigiosa Fondazione
con ospedali, poliambulatori e
cenlri di ricerca in ltalia e
all'estero. Ci si affiderà ancora
alla generosità e alla professio-
nalità dei tanti volontari del terri-
torio che hanno garantito l'otti-
mo funzionamento dell'hub vac-
cinale nella palestra divia Cialdi-
ni. Sarà nuovamente in campo
la squadra affiatatissima che ha
consentito di erogare quasi
12O.OOO vaccini, il Comune di
Meda con la rispettiva protezio-
ne civile, l'Avis di Meda, il Liceo
Marie Curie, l'Associazione Ca-
rabinieri e quella degli Alpini.
Per agevolare l'accesso al Cen-
tro Vaccinale da parte dei citta-
dini ed evitare problemi dicirco-
lazione, la Parrocchia Santo Cro-
cifisso metterà a disposizione il
parcheggio dell'oratorio.

@ RIPROOUZIONE RISERVAIA

CON LE POSTE

Un aiuto @ncrsto per chi ha su-
bìto limitazioni o ha dovuto fare
investimenti durante il periodo
dell'emergenza Covid. L'Ammi-
nistrazione comunale in questi
giorni ha tirato le somme: sono
359 le aziende sostenute con il
progetto "Seregno riparte!",
per un totale di SOOmila euro
erogati. La fetta più grossa dello
stanziamento è stata quella del
"Bando Ristori". ln tutto 6OOmi-
la euro cresciuti nel tempo, vi-
sto che si era partiti da una base
di 2Oomila euro ma, valutate le
necessità, la Giunta aveva poi
deciso di incrementare le dispo-
nibilità del fondo. ln questo ca-
so si tratta di un bando'a fondo
perduto, con modalità cosiddet-
ta "a sportello", ovvero fino a
esaurimento dei fondi disponibi-
Ii. Ne hanno beneficiato 313 ope-
ratori del territorio. Tra questi
una buona parte (109) è rappre-
sentata dai commercianti ambu-
lanti del mercato. Sono state fa-
vorite anche Ie imprese e i lavo-
ratori autonomi che, nel perio-
do dell'emergenza, hanno sbor-
sato soldi per-acquistare prodot-
ti. o dotarsi di servizi informati-
ci, funzionali all'attività- ll riferi-
mento, in particolare, era alla di-
gitalizzazione delle imprese e la
necessità di allestire lo smart
working o dare vita a progetti di
e-commerce. ln questo caso so-
no stati 37 i beneficiari per un to-
tale di quasi l40mila euro di con-
tributi. lnfine, sempre nell'otti-
ca di sostenere gli sforzi di chi
ha fatto investimenti in un perio-
do difficile, il Comune aveva
previsto anche risorse per le im-
prese che, pur nell'anno Covid,
si sono indirizzate verso la ridu-
zione dei consumi e delle emis-
sioni i.nquinanti e climalteranti
degli impianti elettrici e produt-
tivi. Più limitato il numero di be-
neficiari. Si tratta gomunque di
9 imprese che hanno ricevuto
un aiuto complessivo di poco in-
feriore ai sOmila euro.
«Abbiamo messo a disposizio-
ne cifre importanti - afferma lva-
na Mariani, assessore allo Svi-
luppo economico -, per dare
una risposta al mondo delle im-
prese, soprattutto delle piccole
e medie realtà. Ma abbiamo an-
chè pensato a misure che soste-
nessero la ripartenza e favorisse-
ro il riposizionamento competiti-
vo rispetto ai mercati».

G.G.
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di ifollca Botralui

Il Ci sono cinque sindaci, tutti
nella lista di centrosinistra, e

svariati assessori tra i 42 am-
ministratori comunali che sa-
bato 18 dicembre correranno
per un posto da consigliere pro-
vinciale. Tra i sedici componen-
ti della nuova assemblea ci sa-
ranno parecchi volti nuovi dato
che alcuni uscenti hanno pas-
sato la mano: è, invece, stato
costletto a rimanere fermo Fa-
bio Meroni, non ricandidato
dalla Lega dopo il post su Face-
book in cuiha apostrofato Lilia-
na Segre utilizzando il numero
che le è stato tatuato sul brac-
cio ad Auschwitz a proposito
della posizione della senatrice
a vita sulle vaccinazioni contro
il Coùd-19.

«Ilonabbanùnor
Uexsindaco di Lissone, che ne[-
le ultime due settimane ha rac-
colto ben.poche manifestazioni
_di solidarietà dal suo partito sa-
rà, comunque, della partita e
voterà per il Carroccio: "Dopo
32 anni - afferma Meroni - non
abbandono il movimento anche
se sono stato abbandonato da
qualcuno. Andrò a votaie a
mezzogiorno per sostenere il

ELEZIONI Sabato scorso la presentazione dei candidati al Consiglio Mb che sarà eletto sabato l8 dicembre

La Provincia alle urne:
tre liste per gli equilibri
di Monza e Brianza
chefa i contl con il Pnrr

presidente Luca santambrogio
e spero che iI centrodestra ot-
tenga la maggioranza affinché
possa portare avanti i progetti
awiati in quèsti dire anni e gè-
stire i fondi del Pnrr (il Piano

nazionale di ripresa e resilien-
za, nda) che arriveranno".

La Lega e al centrodestra
Capolista dei padani saràla ce-
sanese Marina Romanò, unica
consigliera provinciale uscente
del Carroccio a cercare Ia con-
ferma. Lelenco comprende an-
che la giussanese Valeria Boffi,
la seregnese Gabriella Cadorin,
I'ex assessore regionale allo
Sport Martina Cambiaghi, l'as-
sessore alla Cultura di Briosco
Antonella Casati, il capogruppo
monzese Cesare Gariboldi, il
concorezzese Fabio Ghezzi, il
vicesindaco di Aicurzio Eriber-
to Ferrario che rappresentaum
formazione civica, il limbiatese
Emanuele Santoro, il capogrup-
po di Seregno Edoardo Trezzi e
il liberale di Caponago Gabriele
varisco.

Santambrogio potrà contare
anche sull'appoggio di Insieme

in passato il centrodestra
e FdI da una parte

iI centrosinistra unito
Brianzaretecomune.
ilpadano Fabio Meroni

a Luca Santambrogio

LEnEqOTE

il}la

non

tl leghtsta ù6 santatribG
gioiàbato18 dicmbre.
rastèrà allà

Santambrcgio,eletto'.:' ..
nellbstate del 2OI9, rirrÉrÉ
in.ariGfinoal luelio2OT3 a'
patto che la plGsim
primavéra ErEa Gonfinma-
to primocittadlrc di Meda.
Laguida.delleprcvince :

spetta,infatti.escluslva- .

rente ai sindei. La rev'Ele
ne d€lla legge che avrebbe
dovuto riorcegmrc adi
enti intermedi alcum
fuEioni è stata Ha6ta
dallàpandemla. ....

@+m

per la Brianza che raggruppa
esponenti di Forza Italia, di Fra-
tèlli d'ltalia e di civiche di cen-
trodestra: capolista è ilvicepre-
sidente dell'ente Riccardo Bor-
gonovo, affiancato dagli uscen-
ti Claudio Rebosio, in quota a
Fratelli d'Italia, e dai monzesi
Nicolas Monguzzi evito Sante-
se. La lista è completata da Pie-
ro Alfieri, Michele Bulzomì,
Agata Corsaro, Veronica Fala-
sconi, valeria Marinelli, Letizia
Mauri, Maurizio Mauro, Maria
Mortula, sara Pozzi, Arianna
Turati e cabriel Usai.

Gll auYersari
Il centrosinistra riunito in
Brianza Rete Comune, che
schiera cinque degli otto consi-
glieriuscenti, punta sui sindaci
e candida quelli di Agrate Simo-
ne Sironi, di Lissone Concèttina
Monguzzi, di Nova Milanese Fa-

brizio Pagani, di Sereeino Alber-
to Rossi e di Triuggio Pietro Ci-
cardi. Sono in corsa per un po-
sto in via Grigna anche il capo-
gruppo uscente vincenzo Di Pa-
olo di Seveso, la cesanèse cin-
zia'Battaglia, chiara Bernareggi
di Busnago, Mariambrogia corti
di veduggio con colzano, il con-
corezzese Francesco Facciuto,
il sevesino Giorgio Gàrofalo, la
brugherese Melina Manello,
ciorgio Mqnti di MezzaBo, MG
renaRadavelli di Cornate dAd-
da" il monzese Egidio Riva e

Giovanna TettainÉnzi di Besa-
na. É

il

In

il

]t

-i.,.

del gwsiìo RèEi. ha,
slegato ilmand4odel.
cohsiglio daquelò'dél , 
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Agrta Lucia CorErc
VffiicaFaleill
Valqia Mdimfli
Lètkialrt3ud
MildzbMilrc
MaiaMoiluh
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frffiUsi

* Uno non vale uno in Provin-
cia: sabato 18 il voto di sindaci e
consiglieri comunali avrà un
valore differente, determinato
in modo ponderale dal numero
di abitanti delle ciftA di prove-
nlenza.

Le preferenze degli ammini-
stratori dei centri più grandi
conteranno di piÌl rispetto a
quelle di chi abita nei piccoli
paesi: per questo gli elettori ri-
ceveranno la scheda del colore
abblnato alla fmcia di popola-
zione del loro comune. Ai mon-
zesi saranno distribuite quelle

viola, a chi amministra una del-
le sei città con più di 3O.OOO

abitdnti quelle verdi, per chi
viene da località tra i to-ooo e i
30.000 residenti saranno rosse,
per quelle tra i 5 e i 10.000 gri-
gie, per i paesi tra i 3.000 e i
5000 arancioni mentre chi viè-
ne da Aicurzio, Camparada e
Correzzana, che hanno meno di
3.000 anime, saranno azzurre.

Inutile dire che i consiglieri
monzesi sono i più corteggiati
dai candidati ai seggi di viale

.Brianza: l'assenza, magari stra-
te$c4 diun paio di loro potreb-

be spostare gli equilibri nel fu-
turo consiglio. Lassemblea
uscente, eletta a marzo 2019,
naviga in perfetta parita: cen'
trodestra e centrosinistra han-
no entrambi 8_rappresentanti
con il presidente a fare da ago
della bilancia.

A metà ottobre, dopo l'ubria-
catura di successi mietuti alle
comunali, il centrodestra era
convinto di poter conquistare
agevolmente la maggioranza:
ora, però_, le cenezze di Lega,
Forza Italia e Fratelli d'Italia si
sono sfaldate e non solo perché

il meccanismo dei resti potreb-
be premiaie il centrosinistra
che corre con una sola lista. Il
Pd i suoi alleati potranno con-
tare sul consenso di alcuni pen-

tastellati che in passato hanno
disertato la consultazione men-
tre la Lega dovrà fare i conti
con i fuoriusciti, come gli espo-
nenti del Grande Nord, che non
hanno condiviso la linea sovra-
nista imposta da Matteo Salvi-
ni. La polemica che ha travolto
Fabio Meroni potrebbe, inoltre,
far perdere al centrodestra il
voto di qualche moderato e co-
stare al Carroccio il boicottag-
Éio di militanti viciniaìl'ex sin-
daco di Lissone che non hanno
gradito la sua mancata ricandi-
datura. § M.Bon. /

ll voto in cui uno non vale mai uno
i
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Alle ume soltanto gli
amministratori pubblici :

ma ciascuno di loro vale
quanto il peso del
Comune in cui è eleto
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R§GrsNn Martedì di sera il sì del centrodestra dopo la lunga maratona e strappi: così dicono i
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consiglieri

dilllodeB6dmi

Sanità in lombardia:
I

e muro contro muro,
ma la riforma passil
1un_servizio ancora più efficiente» dicono i reghisti brianzoli
Per il Pd il testo non migliora i pronto soccorsJaffottati e atieìe
I cinque stelle: la regge non dà re risposte alla medicina air"r"

* La riforma dellasanità lombar_
da apprwatamarted dal centrode-
stra in consiglio regionale rafforz e-
r  h medicina territoriale secondo
gli esponenti della maggiorarza
mentre non la potenzierà in modo
suJficiente a detta delle opposizio-
ni. Tuttl però concordmo su un
punto, case e ospedali di comunità
dovrebbero awicinare i seruizi ai
cittadini: le prime struttug tra cui
quelle di Giussano e dj Vimercate,
dowebbero aprire i battenti a gen-
naio, le altre entro il 2024.

"Arriverarmo in Lombardia - af-
ferma Federico Romani di Frateli

{€
Il nodo principale sono
case e ospedali di
comunità, che neile
intenzioni awicinano
le cure ai cittadini

d'ltalia - investimenti imponanfl
che daranno nuovo impulso alla
medicina tedtotiale mnlaceaziù
ne oltle che delle case e degli ospe-
dali, dei distretti e delle centrati
operative". Le fu ture realtà assicu-
r4 renderamo piir capillare il siste-
ma e gilantiranno una copeftua
migliore aipazienù meno gavi, ai
cronici, a chi deve attivare Ie cue
domiciliari e a chi deve sottoporii a
controlli periodici 

"Grazie a i nostri
emendamenti i disabili graù po-
traffio utilizzare i voucher nelle re-
sidenze speciaìizzate e sarà istitui-
ta una cabina di regia ùala direzio-
ne delwelfa.re e leAts" che dovreb-
be favorire la sinergia tra le zone.

Paola Roms di Forua Italia è
corwinta che case e ospedali di co-
munità daramo rispostepiir mpide
aibisogni dei citradini: "Lbbietrivo
dellaleggeèquellodiridureleliste
di attsa e attuare unamaggiore in-
tegnzionetmpubblicoeprivato,. 

l

I consiglieri briaruoli dela Lega
puntano l'attenzione sull'istituziG.
ne del piano pandemicoregionale e
sulla creazione di un centro per la
prevenzione e il controllo delle ma-
Ìattie infettive: "I lombardi - com-
mentano Alessandro Corbetta,
Muco Marimi e Andrea Monti -
avmrurorm servizio sanitario anca
rapiù efficiente. lalegge è ilfrutto

:i

ffirlrCIuffÀI§IplÉ"&ffi§

dell'ascolto dei territod dei sindrl
dei mediei di medicina generalg
delle associazioni di pazienti e di
volontariato. IàLombardiaè la pri-
maregione a recepirele disposizio
ni del Pnrr che dovrebbe dispensa-
re oltre un miliardo di euro.

Non sono altrettanti oftimisti
sull'efficacia della legge i rappre-
sentanti delle minoranze: «Lunico

I aspettochepotrebbefunzionare -
I nota il democratico cigi ponti - so-

nole case di comunità, imposte da.l
ministem In lombardi4 pero, a dif^
ferenza delle altre re$oni in cui ne
apriÈùna ogni Z5.OoO abitanri il
rapporto salLà fino a Z5.OOO resi-
denti". 

"Se ben organizzate - riflet-
te - rappresenteraruìo una novità
importante mare$aaperto il tema
del rappono con i medici di base"

. aggrr*o dalla carerza di permna-
le lf, sEùfure, amrnonisce, nonri-
solveraruro i disagi legati all,affolla-
mento dei pronto'soccorso e alle
lunghe liste di attesa per visite ed
esami "Ecco perché - prosegue -
riteniamo che la riforma lasi le co-
se inalterate».

È ancorpiir pessimista il penta-
stellato Marco Fumagalli: .Temia-
mo - spiega - che iI modello dise-
gnatoper le case di comunita ocs
fallire in quanto non raccoglie il
consenso dei doftori di famiglia
Noi abbiamo proposto di repliaile
quello veneto che ha dimostrato di
funzionue anchegrazie al softm-
re che coirìvolge infermieri e medici
di base: laRegione, iree, haprevi-
sto la possibilità che possano esse-
re gestite anche da privati, compre,
se le farmacie. Dubito che possano
essere la risposta alla sanità tedto-
riale impoverita dalle politiche at-
hEte prima da Robeno Formigoni e
poi da Roberto Matoni". r

* Un ambulatorio medico ogni
lomila abitanti, con i medici di
basi invitati ad associarsi: a loro
ci si rivolgerà per assistenza ed
esami dibase e perlecronicità.
Si coordineranno con le case di
comunità.

dibase specialisti infermieri di
famiglia e assistentisociali, con
strumentazione per la diagnosi
di base, vaccinazioni e consulto-
ri screening, prelievi, servizi
amministrativi.

Dall'atto i ffiittbd rcsinali i,tar@
Mtrhni (4ga), Gigt p6ti (parù.ro

demGdtko), fuqi@Rffini
(Fratelli d'lHh), Mar@ Fum@fli(MwilMto 5 *elh) è Èola Rq;ili

(F% ttalia)

. Ospedalidi@munitàogni
Centraliopeàtireteritorhli l6omilaabiranti:ri.o"ttàI"

in ogni distretto (loomila abi. case di comunità aviarno pà.ti
tanti): il suo compito è facilitare Ietto (fra zO e 40) a bassa inìenl
l'accesso al sistema di cure, sità di cura, adatti ai.i"oruii--
coordiaandoancheiservizi brevi.
domiciliari e il collegmento
con ospedali ed emergenze. Tra le novità anche |,inf€r,

casedicomunitàaperrez4 Hfff"tlf#'f"?"i"Tàf:ffifl1
ore su 24, una ogni somila abi- rà il rapporto I ogni l.5OO assi_
tanti:ospitermnopoliambula- sdti,milanuovifrguradoueb-
tori territoriali con team muÌti- be, nelle intenzionÉ[ess".ir"
disciplinari di medici e pediatri il suo incarico.
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G*§ § L$f,§ Prime fatture "invernali" in arrivo.
Perrone (Enerxenia): «ll cliente puo far poco sulle
tariffe ma puo adottare dei piccoli trucchi della
nonna per consurnare meno. Eccone alcuni»

Generalelwemqleprimebollette ci(rvannlPeriw " 
.. Gliaumentidelprezzodellema-

di energia elettrica e gas a prezzi Ltèiìe prime energetiche (gas e pe-

di Pa.locm

§ Dalllusare Ie pentole àella misua tlel
fuoco del gas al tener controllata l'ilia nei
temosifoni. Dalla pulizia del frigorifero al-
Iuso di ciabatte elettriche per spegnere le
tmte spie collegate a dispositivi che abbia-
mo in casa. E tante altre "dritte-. Che non ri-
solvono il caro bollettg ma possono aiutile.

Sonq se vogliamq i "comigli della non'
nt' quelli che dà Giovmi Percng
ammini§tratore delegato di Acel
Energie, la società di vendita di
energia elettrica del gruppo Acsm-
Agam (sul territorio monzese ope-
ra col marchio Enerxenia), nel mo-
mento in cui stanno arrivando (se

non sono gia àrrivate), insieme al

lievitati nonostante le misure di raffredda-
mento delle tariffe intraprese del governo
Draghi

.Le misue govemative :spiega Pefione-
intewengono per ora solo sr:ll'Iva e sugli
oneri di sistema dal pdmo ottobre a fine an-

no Nel 2022 forse ci saranno interuenti piir
strutnrrali sulle ta.riffe ma per ora nulla è
certo. I clienti che col proprio fomitore sul
mércato libero avevano bloccato il prezzo

delle materie prime sconteramo
meno gli aumenti. chi iNece è an-
cora legato al seruizio di maggior
tutela è destinato a seguire piit gli
andamenti dei prezzi: per ora pa-
gherà di pitr ma poi le tariffe do
vrebbèro scendere, ànche se non
irnmediatamente,:

vestendosolounpocodiattenzioneoqual-
che euro,.

"Con laiuto dei va.ri bonus e incentivi
-spiega Perrone- llinvestimento giusto ora
sarebbe quello di installare un impianto fo-
twoltaico Unutile altematim altradiziona-
le investimento sui Bot o suiBtp. Nontutti
però harmola possibilità fi nanziaria otecni-
ca(pensiamo a chi abita in tm condominio)
difarlo. Piir abuonmercatoun invefimento
su$iinfissi o sul cappottotermico dellaca-
sa Altrimentl restano i coEigli della nodna
t flo, àd esempio:perfarbollire lhcquadella
pastasciutta, facciamola scendere dal rubi-
netto molto prima di accendere il gas. Così

lacqua ftedda nell'intewallo,rra a tempera-
tura ambieite e servLàmenogas pérfarla
bollire". §

nffirH§Amffi
§$&§"EY'§§

gv4fnel
-)r. .. -
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l.: -' l'

trolio inprimis) "dovrebbero proseguire per
qualche mese salvo subire una flessione col
terzo trimestre del 2022, con un maggior
equilibrioremil basso. Ilprezrc delle mate-
rie prime lo stabilisce in buona parte Putin
ma io, corne diente, posso ercare di gradua-

re la quantità da Hre".
Nelbreveperiodoquindiilclientefinale

può fu ben poco per far scendere la propria
bolletta energetica.

Anche decidere di cambiare fomitore
non aiuta piir di tmto: oltre a dÒver cercare
m po- tra le tmte udlities e le loro offerte, i
vantaggi sono relativi e a breve scadenza
perché l'energiae il gas arrivano dalle stesse

fontipertuttele aziende Ecco quindiicorsi-
gli della nonna "che non farmo miracoli ma
possono aiutar€ a rispar,rniare qualcosa in-

# nffirrffi{or,c*m.ry §q-F i§Jrs " EIìù§RGIAEETTRICÀ-
§" lmpostaletemperaturecorret- * !. Treni puliti fomo, ferro da stiro,

te: non oltre i 2O "C la temperatura è laìratrice e lavatrice: residui di cibo,

dell'ambiente, a 4O'C la temperatu- I sporco e calcare sulle resistenze. sul-

ra delt'acqua per la doccia e a 60 'C . le superfici e nei filtri ne aumentano i

I'acqua per i radiatori.
rj[lA1ì5

* consumi.
6RATiS

*- g[mina l'aria dai termosifoni: I 2" Qsa lavatrice. lavastoviglie, frigo e

le bolle di aria negli impianti riduco- * freezer a pieno carko; che sia un ci-

no l'efficienza dei termosifoni, che I clodilaragg'oodiraffreddamento, la

si riscaldano più difficilmente facen- * sua efftcienza sarà massima.

do lavorarè di pitr la caldaia. . {ii.tATl5

S" nUUassa le tapparelle o chiudi I che consuma di piir perché sempre

le perciane durante la notte: limiti . in funzione; alza la temperatura a

la dispersione del calore attraverso * 5'c, prendi tutti in una volta gli ingre-

i vetrì delle finestre grazie alla ca- ] .dienti per cucinare, non inserire cibi

merà d'aria che si.formà tra l'infisso " ancora caldie inserisci invece i cibi da

" scongelare.

; rjJiir.lll.

ÈaA;i1

interno e quello esterno.
CSi\fi\

4. ctriuai itermosifoni nelle stan- l
ze poco utilizzate e tieni chiuse le o

porte tra le stanze meno usate e r
iuelle più vissute. :
{,Ff{!5 - t

§" usa un po'di sale (in zucca) in "
cucina: non usare fornelli più picco' i
li o piÈr grandi delle pentole. utilizza i

*" I tigorifero C l'elettrodomestico

€r Se disponi di un contratto con
prezzi differenziati per fascia onria,
rimanda lavastoiglle e lamtrice
alla sera e al ureekend: I'ambiente

non ci guadagna nulla, ma almeno il

portafoglio sì.

§" Faggruppa con una dabatta con

lavori non sei alla TV e viceversa).

pen'tole di qualità che trasmettono " intemtttore idispositivi dellostesso

e trattengono calore e cucina col I impianto (es.: impianto entertain-

coperchio. r ment, po§tazione smart working;

ÈuAr !: r etc.) e staccali quando non li usi (se

6" Applica dei fogliisolanti dietro *

i term;ifoni per iiflettere il calore I
verso l'interno della casa e. ridurre " S= Percasacompra dellelampadine
invece la dispersione verso la pare' * a basso colìsurno: nelle lampadine

te esterna. : tndizionali solo il lO-15% dell'elettri-

l r.1-lI Ei-!lrt

sure. 5è puoi sostituiscili del tutto: ' interuttore a tempo che spenga la

avrai benefici in inverno, in estate e I fonte luminosa dopo qualche minu-

nel73O! . to.

7- fsoU gl infissicon para-spifferi

sottoporta, guàrnizioni auto.ade-
sive e sigillanti al Silicone sulle fes-

QLTA"LLHL IUiI*

S" Effettua manutenz'lqni perio-
dkhe della caldaia per tenere l'im-
pianto in perfetta efficienza e avere
la massima resa di calore con la mi'
nima spesa di gas.

fURO

ridurre i consumianche del 30%.

!4iiiHi_?jgu,u}:'lL "-
§&" sostituisci la caldaia con una

, cità consumata viene resa in.luce. i[

'.. resto viene trasformato in caloré.

I e*'tt'.,','r; l -_-_--* .

I F" ln cantina o soffitta.installa un

'.ii1'::i.i=i:f.!1i§
& ln ghrdim usa luci automatiche
che si attiyano con sensori di movi-

mento oppure lamPade a energia

I_lì LtJli{.j

. solare che si caricano di giorno e illu-i minanodinotte.

. u_ufli,,_!j-!_llj!iqr i,r tti;rn

S" lnstalla delle rralvole termo- " §^ lnvestire in eldrrodomEtaci a

statiche gui termosifoni: sarà pos- r brso consumo: sicummente non è

sibile utilizzare il riscaldamento solo I una spesa da poco, ma ha un ritorno
quando e dovè serye, arrMando a * immediatogiàriellaprimabolletta.

iJi.lril t_l.Ji- ai:iì : il.lì::1 i..!! ;._ijiÌ',1

" H{§- se hai la oossibilità installa un

I irpLnto not*irft"'lco sul tetto: con

di nuova generazione a condensa' { i prezzi alti dell'energia e gli 5garvi

zione: può.far risparmiare fino al 1 fiscali è l'investimento mi8liore che

3o7o dei consumi'e con le agevo- | puoi fare oggi (meglio di qlalunque

lazioni fiscali costa ancota meno. § BOT,BTPoazione)

QUALCHECENTINAIODItuR0 i tjtiÈL't-lf.irlrllJf!Al-rl;.llF{rì
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I TEMI I riassunto di12 mesidipresidenza e l,evento natalizio rn previsione per ilprossimo l3 dicembre

Un annodi ConfiTTTII parla Goretti
«I nostri imprenditori
hanno resistito a rz anni di
crisi, a una pandemia e ora
alle difficoltà per le materie
pnme. Sono dei veri duri>>

per i nostri imprenditori in oue-
sto frangente e allora abbiamo
stipulato degli accordi con istitr r.
ti di tutto peso: parlo di BnD pari_
bas, Credit Agricole (ex Cieval).
Abbiamo fornito delle modafita,
per esempio con I,assicurazione
Credito Sicuro, per un rapporto
pru sereno congli istituti di credi_
to,. il bilancio, insomma, è positi-
vo."Possiamo dire - continua il
presidente - che siamostati sum-
clentemente bravi e soddisfatti-
ma chiaramente vogliamo fare di
ptu e speriamocheilsecondo m_
no sia migliore di quello ch;lo;;
preceduto,. Ma il Zo2l si conclu_
dera anche con unbccasione iii
Incontro e confronto tragli asso-
cratr che cadra, comevuole latta_
drzlone, prima delle festivit  na-
talizie. In panicolare la data se_
gnata in rosso sul calendario è
quelladel t3 dicembre, mentre la

-sedeprescelta è "La Lodovica" di
vrmercate. «Abbiamo voluto fare

nostro mandatq principalmente
perun ampliamento della Dlatea
degli associati da coinvolsère ri-
spetto aIIa precedent" pr"-.id"o-
za di Nicola Caloni, che À stata co_

ro,. Ma non t finita. .abUiarno
pot proceduto _ prosegue infafti
Goretti - a indiùduare nella fi-
nanza uno degli aspetil dolenti

((

di Crlrdùo PuSUsf

Prioritario per Goretti è
«migliorare il
matching tra i giovani
e gli imprenditori
in difficottà
nel reperire personale
specializzato»

I Il primo anno della presiden_
za di Franco corerti voige al ter-
mtne per Confimi Monza e Brian_
za. Così Ihssociazione di cateqo_
na prepara il primo 

"v"ntonair_uzro post-pandemia e Èra le som-
me or lZ mesi vissuti intensa_
mente, nonostante Ie previdibili
orElcolta create proprio dal Co_
ud-I9. "euello appena Eascorso_
spregaproprio Goretfi - è stato un

-anno.panicolare, se vogliamo
olltrcrle a causa della pandemia
ma anche per la crescità del costo
d€lle materie primq avev-amo De_
ropresoun impegno all'inizio àel I

MATGTIITC TRA LAVORATORI
CottfimliroE e Bilanza, Frffio cqetÉ

EIil[PRE88

ll pckleme d

ln prima linea c'è l,associata Gi Group
- Matching tra aziende e lavorat

:"frj,*d:["ffi$h:fl til;#$#,.,J:,1H:r%:h:i:,i:"ì::,f"f ""Hx]H;

i,sitiflq#dft }rffi ,ilflr?:ffi#i+]itr]fu ll{ffiH'ffi

un evento che fosse allargato a
tuttala basedella nostra asiocia-
zlone, a tutti gli imprenditori,
non tlmitato a coloro che imoe-
gnano il.loro tempo in Consiglio o
rn otrezione. Lo abbiamo voluto
t-are anche persentire dalla viva
voce degli associati e non da re_
moto in quali ambiti avremmo
potuto fare meglio e dove quindi
possEmo ancora migliorare per il
ruturo. Lo scopo, inoltre, è natu-
ralmente quello di conoscerci e
rarcr conoscere». panner del_
I'eventosarà Gi Group, "un.azien_
da leader nel recruitingdi lavora-
ton, con un giro d'affari di oltre
due miliardi di euro lanno. Si
tratta di una realta italiana che
voglamo ringraziare per aver so_
stenuto questo eventò e che con-
olvrde con noi lbbiettivo di una
Iormazione sempre più risoon-
dente alle esigenze del merèato.
per rendere sempre pitr sicuro ii
matching tra domanda e offerta
soprattutto per i nostri giovani,
anche a quelli che devonomaÉari
ereditare dalla precedente gàe_
raztone ,l ruolo in azienda,. par_
lando di giovani, non è mancato
Ihpprezzamento pet la neo-costi_
tuita sezione giovanile brianzola
di Confimi, cui si affianca I,orso_
glio per i1 lavoro ponato ava"nti
dalla sezione femminile, defi nita.agguerritissima". 

"Giovani o
menq donne o uomini, posso af_
Iermareche ciòche catafterizza i
nosri imprenditori, anche quelli
pitl affermati. ha poi detto jnco-
ra coretti - è che sono dei veri du_
ri: hanno resistito a una crisi di lz
ami, poi a una pandemia e infine
stanno ora resistendo, colpo su
colpg alla crisi delle materie ori_
me. Cosa si può chiedere lorà di
Pilt?'. t
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TRIBUNALE
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difotsto!f,.Emrd

r Carenza di organico e tempi
lunghi della giustizia: dopo la cla-
morosa lettera apena del direttivo
dell'Ordine forense al presidente
Sergio Mattarella, al premier Ma-
rio Dmghi, e al ministro della Giu-
stizia Marta Cartabia, a giugno,
con la quale era stato chiesto iro-
nicamente un laccino per la giu-
stizia", e tre interrogazioni parla-
mentari per chiedere interuenti
ulla Giustizia monzesq è arrivata
la risposta delMinistero.

«Questo dicastero - ha detto
nella seduta della Camera dei De-
putati, martedì, il sottosegtetario
Francesco Paolo Sisto - ha già da
tempo intrapreso una serie di
az ioni strategiche per supportare
gli uf hci giudiziari,. Il riferimento
è al concorso ad 8OO posti per assi
stente giudiziario: "la cui intera
graduatoria è stata esaurita nel
solo mese di gennaio", con l'im-
missione dal 2018 di 443 nuoveri-
sorse nel distletto della corte
dhppello di Milanq 44 delle quati
destinate al circondario di Monz4
25 per il tribunale.

La "scopeftuta' del palazzo
monzese, secondo il report del mi-
nistero, a fronte di 153 unità in
pianta organica è del 22,5%. At-
tualmente prestano servizio
"1185 risoFe umane e le scopertu-
re interessaro i profiìi del diretto-
rg 4 vacanzesu 10 posti inorgani-

cq del funzionario giudiziiliq 11

su 34, del funzionario contabilq I
su 1, del cancelliere, I su 28, dell's-
sistentegiudiziario, I su 44".

Con l'introduzione di 9 unità a
tempo detetminato è invece stata
tamponata l'emergenza degli ope-
ratori giudiziùi, mentre: "è previ-
sta Lirilninente immissione di cir-
ca 18 cancellieri esperti». A fronte
delle .diverse e rilevanti misure
giàpostein essere - aggiunge ilMi-
nistero - una migliore fimzionalita
potrebbe essere ottenuta attra-
rerso prowedimentitransitori le-
gati all'accordo sulla mobilità del
personale amministrativo». Quan-

to alle risorse del Recwery Fund:
«s&anno utilizate sia per fare
ftonte allo smaltimento dell'arre
trato sia per attività a contenuto
piir specifico e specializzato con
I'obiettivo di ridurre i tempi della
giustizia".

Infine, per quanto conceme il
personaledi magistratura: "risul-
tano coperti i 5 posti di presidente
di sezionedel tribunalee i 5posti
di giudice della sezione lavoro; ri
sultano vacanzq invece, tra i giu-
dici (9 su 49) e tra igiudici onorui
del ùibunale (5 su 2?). Inoltre ri-
sulta vacante il posto di presiden-
te del tribunale".

C4lHoOr3ùdftferrmo
"L impegno del Governo c'è, ma la
situazione del Ttibunale di Mom
resta grave - ha commentato
l'onorevole Massimiliano Capita-
nio (lega), primo firmatario di una
delle intenogazioni. Ilfatto che il
sèsto tribunale d'ltalia sia ad oggi
senzapresidente e con un quinto
dèi giudici vacante è allarmante.
le careue del personale impatta-
no sull'equità e sulla velocità della
giustizia come dimostrano gPB
mesi nesari per la prima udien-
za in un procedimento di sftatto.
ta Provincia di Monza e Brianza è
al 4' posto per ricchezza e consu-

mi ma solo al 58" per giustizia e
siruezza: sesi ferma lagiustizia.
si fermaaoprima di tutto ildiritto,
ma purtroppo anche I'economia e
il lavoro. Continueremo a vigilare
sulla situazione del nostto tribu-
naìe, a partire dalla destinazione
dei fondi legati al PNRR".

Fffit(RtlGo.lffi
"Non mi posso dichiarare soddi-
sfatta - ha dichiilato invece in au-
la, dopo I'intervento del sottose-
gretariq lonorevole Paola Frassi-
netti (FdD, firmataria di unaltra
interroguione sultema - Ilpresi-
dente dell'ordine degli awocati fa
presente che i problemi, purtrop-
po,non sono stati ancora risolti e
pare anche che ci sia stato uno
stallo, una revoca relativamente
agli stMiamenti del PNRR e,
quindi, è sempre difficile riuscire
ad usimrare aicittadini ilorodi-
ritti, con una velocizzazione dei
prtredimenti, ilche per problemi
sul digitale che hanno rallentato
tutte le procedure,.

oPer quanto riguarda il proble-
ma degli spazi, che sembla molto
urgente - ha aggiunto - pare che il
Ministero abbia optato per Ia co-
stnzione di un polo archivistico a
Reggio-Emilia e che la ristruttura-
zione della ex caserma di piazza
San Paolo sia stata rinviata- euin,
di, questo mette ancora di più in
difficoltà Ia collocazione del per-
sonale". t

E-- -Bt
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ll'\tAcclilo" iloil BASTA
Prima iniezione di dipendenti,
«N/a la situazione resta graVe»

coloitna del nostrct tribu.dale.
dettq parlando del
monzese, il sindaco Dario.

cpnfiscaÉ àlla crimi-

emrrorsuallAri-
ilLrpelli E-a gli alEl sono

stati la collega Manuelafriusena
interve,nutaneldib*titbrelxivoal
ruolo del dottore cDmnercialista
quale ausiliariodi$ustizjanelpro
c€dimento pende Maria Rots, pr}
.curatore aggiunto del ltibunale di
.BelEaldo e Donata Costa che con
,Màiieli ha lavorxo a lungo fi anco a
fi-fi rcb: «uri esemplo moralg ha in-
Iluitdsull'ideachesiapgssibilèfare

mlge il ruolo di pm in unare{tà
ùuoya come la Procua Europea:
.Sono sic1rradle aWhlterpiac€reb-
bevisto che il primo intento è il re

cupéro del profftto, che risponde
appieno alla tegoladelleEep".ùe
peior.ava lul tentid, pagè è r.iii:
teSsiarr. A
mp"ttr
cupero eriutilizzo
aonfiscati

taneseAlessardn statoan-

OàIdiriGitiard! cheha rammen-
conosciuto aI con-

corso di uagistratura, di un mese-ti.jistiiÈoinul dtitelvt .a stu-
diare $omo e notte- e la sua
.grante capacità di sdrammatiz-
zare';il suo.sguardo leggero sul-

lha descdtto
dallacapa-

profondae un uomo
ed eclettica cultu-

t€ui,ile-

che il procuratore capodil\ronza

giovani cornmercialistÌ e contabi li dedicato al ma§istrato morto nel 2Ol 9:"-

di apparte-
nem la Procura".
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I'PIDEIIIA Crescono ancora i pazienti al San Gerardo e a Vimercate. Bonfanti: «Rispettate le regole di base»

anche nei prossimi giorni i casi
sono destinati a crescere. Gli ef-
fetti delle nuove misure applica-
te, come il supergreen pass live-
dremo solo dopo due settimane
dalla applicazione. Quindi è im-
portante ribadire in questa fase,
oltre all'adesione alla campagna
vaccinale, l'osseruanza delle mi,
sure di contenimento di base

-quali la mascherina negli am-
bienti chiusi, evitare assembra-
menti e I'igiene delle mani,.

Apreoccupare è soprattutto il
numero in crescita dei ricoveri:
nella settimane dal zZ al zB no-
vembre hanno awto accesso al
pronto soccorso 1.694 pazienti, di
cui 152 con sintomatologia Covid
e i ricoverati sono stati 32.

La media dunque del numero
dei ricoveri settimanali è raddop-
piata nell'ultimo mese.

"Non abbiamo riscontrato al,
cun caso di variante omicron
-conclude Bonfanti- anche se tut-
ti i tamponi positivi dei rlcoverati
vengono sequenziati. In ogni ca-
so basta lavariante Delta che è la

«

Quasi 6(I ricoveri Covid a Monza
La media è raddoppiata in un mese
diR@ttrnrd.Gtrt

I nSiamo in una fase decisiva:
intrawediamo uno spiraglio per
lafine della pandemia ma stiamo
ancora attraversando il guado".
Cosi il direttore delle malattie in-
fettive dell'ospedale San Gerar-
do, Paolo Bonfanti, commenta i
datichevedono ancora in cresci-
ta ilnumerodei ricoverati.

Questa settimma i pazienti
Covid ricoverati al San cerardo
erano54 nellagiomata di lunedì,
salitia 57 ieri. Di questi 30 nelre-
parto di malatrie infetiive (il 50%
non ha il vaccino), llin pneumo-
logia(3 non vaccinati), 16 in tera-
pia intensiva e sub intensiva di
cui 9 non vaccinati.

La scorsa settimana i ricove-

Lo specialista: «Qui
t'indice Rt è maggiore
di r, quindi nelle
prossime settimane
aumenteranno»

rati erano 42 di cui 26 posti letto
in malattie infettive (8 non vacci-
nati) e 16 tra le terapie intensiva
e sub intensiva (9 nonvaccinati).

tlplanoocpcdafrcro
«Abbiamo la disponibilità di 50
pgsti Covid esclusa laterapia in-
tensiva - spiegail direttoregene-
rale Silvano Casazza - percui sia-
mo ancora in una situazione di
equilibrio anche se abbiamo già

Dad con un solo positivo,
anzi no: ne selvono due

saturato i reparti di malattie in-
fettive e pneumologia e trasfe-
riamo icasi meno gravi all'ospe-
dale di Vimercate, mentre sul
fronte dei vaccini l'hub ex Philips
è stata potenziata con ZO linee
vaccinali".

I lno0rrl dclhcresdta
nll numero dei ricoveri sta au-
mentaldo -prosegue Bonfanti- e
questoè in relazione adunafase
epidemica cheè crescente in tut-
to il Paese. Vale la pena sempre
ribadire che inumeri sono molto
inferiori a quelli dello stesso pe-
riodo dell'anno scorso, grazie ai
vaccini,.

Laprovincia diMonza e della
Brianza resta tra le più colpite
anche perché è una delle piir
densamente popolate. "eui l'in-
dice Rt è maggiore di I -prosegue
Bonfanti- e questo significa che

SGUoLA Cambiano le regole per icontagi in classe «
Lèventuale passaggio

in zona gialla ha
ricadute contenute.
mascherina d'obbligo
a1l'aperto

prevalente inquesto momento a
contribuire a una rapida aiftrsio-
ne del virus perché ogni positivo
può contagiale sette persone".

La Lombardia, in base alle ul-
time proiezioni, sembra destina-
ta alla zonà gialla e non piir bian-
ca: la differenza fondamentale è
l'obbligo della mascherina anche
all'aperto, ma non sono previste
Iimitazioni sulle attività com-.
merciali. u

I Contrordine al contrordine
sulla scuola. Nella serata di
martedl 30 novembre una
nuova circolere mlnisteriale
ha corretto il tiro sul docu-
mento prodotto solo venti-
quattrore prima, che avrebbe
previsto la didattica a distanza
con un caso positivo in classe.
Resta in vigore la soroeglianza
con testing, prevista da tre
settimane, con tamponi TO e
T5 - il primo entrb 48 ore dalla
comunicazione di Ats e il se-
condo a cinque giorni per

salvaguardare nel frattempo
la presenza in classe - nono-
stante l'aumento dei contagi e
la conseguente mole sul trac-
ciamento. Per attivare la didat-
tica a distanza servono due
casi di positività per i bambini
dai sei anni ai 12 (elementari e
prime medie). Per gli over 12,
che possono ricevere ilvacci-
no, il sistema della "sorue-
glianza attiva con i tamponi,:
stanno a casa i positivi, andrà
in Dad tutta la classe alterzo
aontagio. r

L'APpELLo Takis e Rottapharm Biotech stanno già modulato Covid-evax per la variante: occorono pero ifondi per la fase clinica

«Pronti contro la Omicron
ma servono le risorse»»
I La societa biotecnologica Takis
che sta wiluppando il vaccino ita-
ìiano contro il Covid 19 insieme alla
monzese Rottapharm Biotech è si-
cura in poche setimane il loro Co
ùd-eVu può essere adattato alla
wiante Omicron delvirus nella fa-
se degli studi preclinici. poi, però,
servono risorse per la fase clinica

"croie a tutto quello che abbia-
mo impamto dall'inizio della pan-
demia abbiamo disegnato il Ecci-
no Covid-ery'ax versione Omicron in
poche ore e in poche settimane sa-
remo in gndo di testarlo nei model
li preclinici - ha detto Luigi Auisic,

chio, amministratore delegato e di-
rettore scientifico della'IAkis - Re-
sta il fatto che la mancanza dei fi-
nanziamend attuaknente ci impe.
disce di proseguire gli srudi clinici
per portare av-mti lo wiluppo di
questo mccino italiano Ci augulia-
mo che lltalia con le risorse del pn-
n (il piano nazionale di ripresa e re-
silienze, ndr) poss effettuile iwe-
stimenti strategici e favorire Ia ri-
c€rca italiana per rendere il paese
più competitivo nel mondo delle
biotécnologr-e".

'Ittentre cerchiamo di sconfig-
gere la pandemi4è imperativo es-

sere proattivi mentre il virus si
evolve. Negli scorsi mesi, abbimo
generato quasi in tempo rea.le mo-
difiché di Covid-evar( conro le va-
rianti Alpha, BetA carnma, Delta e

tarte a.ìtre dimostrandonel'immu-
nqlenicita in modelli animali A dif-
ferenz delle precedenti varianti
Omiqon presenta un alto numero
di [utazioni nuovq per questo mo-
tivo è difficile prevedere se i vaccini
attuali siano ancora protettivi: ecco
perché ci stiamo muwendo il piit
velocemente possibile per adattare
il vaccino anche contro questa va-
riante", ha affermato Luigi Aurisic-
chio, amministratore delegato e di-
rettore scientifico della Takis.

Takis e Rottapharm sottolinea-
no come le caratteristiche di Covid-
evax possano rivelarsi ottimali per
i Paesi invia di wiluppo:.Gli sforzi
dell a comunità scientiflca negli ul
timi due alllri sono stati straotdina-
ri e ìerisorse messe a disposizione
da alcuni Stati immensg ma anche

ampiamente ripagate dai risultati
oltmuti Tutti sperimo che ivacti-
ni e le terapie attuali siano altret-
tanto efficaci contro la yariante
Omicron" ha detto Lucio RmtL
presidente e direttore scientifiip di
Rottapharm Biotech: .È però fon-
damentale avere a disposizione piir
piattaforme tmologiche mccinali
come Covid-eVàt che sjano pronta-
mente adattabili a eventua.li nuove
varianti come richiamo della rispo-
sta immunitaria precedentemente
indotta da altre piattaforme mcci-
nali, o per l'urilDzo in paesi dove
non cè attua.lmente disponibilitadi
vaccini. Visto l'impatto della pan-
demia sulle nosuevite e sull'econo
mia mondialg l'ltalia può fare ìa
sua parte e meftere a disposizione
lapropriaesperienza". t M.Ros.
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